



Colegio Aconcagua

Quilpué, abril de 2022

COMUNICADO OFICIAL 01-04-2022

Estimada Comunidad del Colegio Aconcagua,

Junto con saludar, y esperando que se encuentren muy bien, informamos a todos ustedes que, en comunicación oficial con la mamá de Néstor Valencia, nuestro querido alumno del 8° Básico Bristol, que sufrió el accidente el día miércoles 30 de marzo, hemos podido recopilar información sobre su evolución. El estado de salud de Néstor continúa siendo estable dentro de su gravedad y está siendo monitoreado constantemente en la UCI pediátrica del Hospital Carlos Van Buren en Valparaíso. Además, aclaramos que hasta el momento no se han solicitado donadores de sangre para Néstor, en caso de si requerirlo, informaremos de manera inmediata a través de un documento oficial emitido por el colegio. La madre de nuestro alumno agradece las oraciones y muestras de amor para con su hijo, y solicita que esto se mantenga para transmitir la mejor energía para él.

Hacemos un llamado a todos los miembros de esta comunidad a ser cuidadosos con la información que se solicita o se obtiene de manera informal. Resguardemos la privacidad e intimidad de la familia de nuestro alumno, sobre todo en estos momentos.

Reciban un afectuoso saludo,

Dirección Administrativa – Dirección Académica

Colegio Aconcagua